

Universitas Malikussaleh Ikuti Diseminasi Penalaran dan Kreativitas Kemenristekdikti



Empat orang Delgasi Universitas Malikussaleh berfoto bersama dengan Narsumber dalam kegiatan Diseminasi Kegiatan Penalaran dan Kreativitas yang dilenggarakan oleh Belmawa Kemristekdikti di Politeknik Negeri Batam (18-19/10/2019). FOTO : IST

UNIMALNEWS | Batam - Direktorat Jenderal Pembelajaran dan Kemahasiswaan (Belmawa), Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi (Kemenristekdikti) menyelenggarakan “Diseminasi Kegiatan Penalaran dan Kreativitas” bertempat di Politeknik Negeri Batam pada 18-19 Oktober 2019 yang diikuti oleh 83 Perguruan Tinggi se Indonesia dan LLDIKTI Wilayah I, III, X dan XIV.

Dalam even tersebut, Universitas Malikussaleh mengirimkan empat utusan yaitu Dr Mariyudi, Dr Suryati, Muhammad Khaidir dan Teysa Gusnia. Dua nama pertama merupakan dosen yang sudah melakukan pendampingan terhadap kelompok Program Kreativitas Mahasiswa (PKM) dan dua nama berikutnya adalah perwakilan mahasiswa yang bergelut dalam aplikasi belanja online serta usaha sabun cuci cair.

Materi yang dibahas pada kesempatan tersebut merupakan bentuk-bentuk kompetisi bidang penalaran dan kreativitas mahasiswa seperti Kompetisi Debat Mahasiswa Indonesia (KDMI), Kontes Robot Indonesia (KRI), Program Kreativitas Mahasiswa (PKM), Pagelaran Mahasiswa Nasional TIK (GemastIK), Lomba Inovasi Digital Mahasiswa (LIDM), serta Kompetisi Mahasiswa Nasional Bidang Ilmu Bisnis, Manajemen, dan Keuangan (KBMK). Narasumber dalam kegiatan ini adalah DrIndrawanto, ProfBenyamin Kusumoputro, Sonny Rustiadi PhD, DrHeroe Wijanto, I Nyoman Rajin Aryana serta Zubaidah Siti Lestari;

Dalam sambutannya Dr Misbah Fitrianto yang menjabat Kepala Subdirektorat Penalaran dan Kreativitas, Direktorat Kemahasiswaan, Ditjen BelmawaKemenristekdikti mengamanatkan agar setiap Perguruan Tinggi khususnya yang diluar pulau Jawa untuk meningkatkan partisipasinya dalam mensukseskan seluruh rangkaian kegiatan Penalaran dan Kreativitas. Alternatif yang dapat ditempuh diantaranya dengan mewajibkan kepada mahasiswa penerima beasiswa dan Bidikmisi untuk terlibat aktif dalam seluruh agenda kegiatan. Perguruan Tinggi juga diharapkan agar dapat menyediakan dana pendampingan dan insentif tambahan bagi peserta yang dinyatakan lolos seleksi nasional.

Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan Unimal, Dr Baidhawiyang didampingi ketua PKM Center Dr Muhammad Sayuti mengharapkan keikutsertaan Unimal dalam kegiatan tersebut dapat meningkatkan ide dan gagasan kegiatan kemahasiswaan yang unggul dan berkarakter. Hal ini dikarenakan sebagai PTN, Unimal mempunyai peranan dalam membangun sumberdaya manusia berpendidikan tinggi yang kompeten, terampil dan profesional untuk memenuhi kebutuhan masyarakat, industri dan negara pada abad 21. [ayi/ryn]

Tanggal: 20 October 2019

Post by: [riyandhi](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Teknik Unimal](#), [Ekonomi Unimal](#), [Nasional](#), [Riset](#),